

Jiménez, Rosales, Baltazar, “Están incomunicados entre 15 y 20 mil indígenas en la Montaña y Costa Chica”, *Diario de Guerrero*, Guerrero, 19 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.diariodeguerrero.com.mx/CGI-BIN/diariodegro/notipales/shownotipal.php?idnote=12343>

Cuando casi termina el periodo de lluvias de este año, son entre 15 mil y 20 mil habitantes de los municipios de la Montaña y Costa Chica que está prácticamente incomunicados debido a que los caminos que conducen a sus comunidades están totalmente destrozados y para poder llegar a ellas es necesario caminar hasta 7 y 10 horas, expresó el dirigente de la Organización de Pueblos y Colonias de Guerrero (OPCG), Pedro Nava Rodríguez.

El también integrante de la dirigencia de la Asamblea Popular de Guerrero (APG) conformada el pasado 13 de septiembre, señaló que los caminos están destrozados en todos los municipios de la Montaña y parte de la Costa Chica, como Tlacoachistlahuaca, Xochistlahuaca, Metlatónoc, Malinaltepec, Cochoapa El Grande y Ayutla, entre otros.

Criticó que a estas alturas del año, cuando ya casi termina la temporada de lluvias, las autoridades estatales todavía no tengan una estrategia para rehabilitar los caminos y que lejos de ponerse a trabajar en ese sentido prefieran integrarles averiguaciones previas a los dirigentes de las organizaciones sociales.

Destacó que en poco más de dos años, el gobierno del estado no le ha inyectado recursos a la rehabilitación, reconstrucción y apertura de caminos rurales, ya que incluso desapareció el Programa de Empleo Temporal que era a través del cual se le iba metiendo algo a los caminos.

Es más expresó que los caminos en los cuales se están invirtiendo recursos son todavía aquellos que dejó iniciados René Juárez Cisneros, ya que en el presente gobierno no han iniciado caminos nuevos.

Asimismo, dijo que los caminos que se abrieron en lo que es la Costa Chica y la Montaña los abrieron los madereros y son los que les daban mantenimiento cuando sacaban la madera, pero ahora que ya se la acabaron ya no los arreglan, mientras que el

gobierno no tiene una estrategia o plan para rehabilitar caminos, “tiene pero para hacer cárceles para encarcelar a quienes protestan en su contra”.